



Ingresan a Chiapas de Manera Ilegal Hasta 7 Mil Migrantes Todos los Días

«La migración es un problema que si no se puede prohibir, por lo menos debe controlarse. Cada nación establece sus propias disposiciones, pero resulta que aquí en la frontera sur de México, la línea es totalmente abierta con casi 700 kilómetros, con muchísimos pasos informales que ocupan los migrantes, quienes buscan llegar al sueño americano».

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/07/07/ingresan-a-chiapas-de-manera-ilegal-hasta-7-mil-migrantes-todos-los-dias.html>